

3 TVW Fechter auf Podium in Tauberbsichofsheim

30.11.2015

Beim Pokalturnier für die 10 bis 12jährigen in Tauberbsichofsheim nahmen mit Mick Holz, Leander Stricker, Marc Neuhäuser und Niklas Löll vier Nachwuchstalente vom TV Wetzlar teil. Im Jahrgang 2004 erreichten sowohl Mick Holz als auch Marc Neuhäuser das Halbfinale. Marc gewann sein Halbfinalgefecht gegen Yannik Lorschiedter aus Nürnberg und zog ins Finale ein. Mick Holz verlor seinen Kampf gegen Andrej Funk aus TBB und wurde Dritter. Und auch Marc fand kein Mittel gegen den Fechter aus Tauberbsichofsheim, verlor das Gefecht und wurde Zweiter. Im Jahrgang 2005 ging Leander Stricker an den Start. Er zeigte in seinen Vorrundenkämpfen ebenfalls gute Leistungen und qualifizierte sich für das Viertelfinale, welches er 10 zu 9 gewinnen konnte. Leider unterlief beim Eintragen des Gefechtes dem Kampfrichter ein Fehler und er trug das Ergebnis falsch ein, was leider alle Beteiligten erst nach Ablauf der Einspruchsfrist feststellten. Somit musste sich Leander mit dem 5. Platz begnügen. Im Jahrgang 2006, dem jüngsten Schülerjahrgang, konnte Niklas Löll an seine guten Leistungen aus Mülheim anknüpfen. Er stand zwar dieses Mal nicht im Finale, konnte sich aber bis ins Halbfinale vorkämpfen, welches er unglücklich verlor, aber am Ende mit dem 3. Rang glücklich und zufrieden war.

